

WE21 ジャパン 都 筑

エシカルな暮らしがしたい

<https://we21tsuzuki.com>



リユース・リサイクルを通してアジアの女性たちの自立を支援します 2023年12月

WE21ジャパン都筑は、地域の方々から「もったいない」の気持ちで寄付していただいた品々を、チャリティショップ「WEショップつづき」で販売し、その収益で、アジア等の女性・子どもの自立支援をする認定NPO法人です。

ACEによるピース・インド プロジェクトは8月に終了 今後は現地の団体と村民の手で児童労働のない村作りの活動を継続します

WE21ジャパン都筑は2020年度よりACEのピース・インドプロジェクトの児童労働をなくす活動を支援しています。プロジェクトが終了し、その報告会に参加しました。児童労働をなくすための活動の概要と成果、そして今後の住民による活動の抱負が報告されました。



ブリッジスクールの様子 ACEのHPより

＜住民ボランティア団体の抱負、「活動の手応え・やりがいを感じ、これからも活動を続けたい！」＞

「子どもの権利を守りたい、住民の意識向上が大切。プロジェクト終了後も、子どもが学校に行き続けることができるよう、住民と協力して取り組みたい。」と意欲的な意気込みが報告されました。



村人による、児童労働のない村の維持を宣言 ACEHPより

＜これまでの活動の成果は？＞

2011年からACEが行ってきたピース・インドプロジェクトでは、6つのコミュニティで住民ボランティアを中心に「児童労働のない村」を維持するしくみを構築してきました。これまで

- ・952人の6歳から14歳の子どもを児童労働から解放し、就学を実現。
- ・3500人以上の子どもの教育を支援
- ・124世帯に収入向上支援、子どもの就学につながった。
- ・1210人の女性が職業訓練を受け、将来の展望につながった。

＜子どもたちにとって「児童労働をやめるのに役だった活動は？」＞

- ・子どもクラブで子ども同士の交流
- ・家庭訪問を通した親と子どもの説得

これらにより、親と子どもの意識の変化につながったそうです。

支援する、という意味は、何かをあげる、何かを建てるということよりも、支援が終わってからも、現地の住民自らが自立的に活動を継続していけるよう手助けをする、ということだと再認識しました。これからも日本に暮らす私たちが、衣類を購入する際に、原料の栽培方法や、製造過程にまで思いを馳せていくことを忘れてはいけなく 強く感じました。

10/23～28までフェアトレードフェアを開催しました！

パレスチナのオリーブオイルや石鹸、ザアタルや小物。第3世界ショップのチョコレートやナッツ類。WEオリジナルのフィリピンの森育ちのしょうがパウダーや百屋さんのコーヒーを販売しました。

期間中は毎日試飲や試食を行い、多くの方々に商品を知っていただきました。ショップ内ではパレスチナの生産者の方々の動画や、長い間困難な状況におかれているパレスチナの方々の説明動画を流しました。政治的な問題の渦中にいながらも、パレスチナとイスラエルの人々が協働でものづくりをされています。困難な状況にある人たちにとって、仕事があることがとても大事なことです。多くの方に商品を買っていただき、生産者の暮らしの支えに繋がったと思います。1日でも早く平和で安心して暮らせる日々がくる事を願います。



♡今年もショップでチョコ募金始めました♡



♡チョコ募金
1缶550円

写真提供 JIM-NET

♡チョコ募金は

イラク小児がんの支援、シリア難民支援、福島の子どもの支援などに使われます。

20年前のイラク戦争で、多くの難民が生まれ、その時使用された劣化ウラン弾の影響で、多くの子どもたちが白血病などの病に苦しみました。唯一の戦争被爆国であり、その研究も進んでいた日本の医師たちがその経験を活かそうとして立ち上げたのが、特定非営利活動法人JIM-NET(日本イラク医療支援ネットワーク)です。

今、パレスチナのガザ地区では爆撃により病院が破壊され、多くの市民が犠牲になりました。

JIM-NETでは、この現状に対し、HPで以下のように伝えています。「人々の生命を守るはずの病院が爆破されれば、救える命が救えなくなります。外傷の治療はもちろんのこと、「がんの子どもたちの治療はどうなってしまうのだろうか」と、支援地域は異なるものの、戦地における小児がん治療の難しさも見てきた私たちスタッフは大きな心配に包まれています。

この数年、JIM-NETが発信している「JUSTPEACE(公正な平和)」。他者・他国の人たちの困難を見過してまたその犠牲によって成り立っている平和や安定は、ジャストピースと言いません。JIM-NETは、何処の地域・国であっても、すべての人が等しく幸せに暮らすことができる権利、平和の内に生きることができる権利の実現を願い、一人でも多くの方々にも「JUSTPEACE」を伝えられるように活動を続けています。」

皆様のご支援をよろしくお願いいたします。

新しいマネージャー 市原和恵さんをご紹介します

♡新米マネージャー 市原和恵です。メンバーの方々と協力しながら明るく楽しいお店づくりを心がけていきたいです。日々、皆様からの暖かい大丈夫よ!!に励まされています。どうぞよろしくお願いいたします。

品物を寄付してください♡

WEショップつづきで販売し、困難な状況にある女性や子どもの支援をしています。

頂きものだけ
使わないスカーフ、
バッグなど服飾品

サイズ違いなど
で使わない下着、
パジャマ等

タオル、ハンカチ
寝具やシーツ、
食器などの
ギフトセット

<ボランティア募集中>

ショップで品出し、値付け、レジ、接客、チラシ作りなど
ショップまでご連絡お待ちしております

■寄付のお願い

♡WE21ジャパン都筑は認定NPO法人です。2000円以上の寄付金は、確定申告によって税額控除が受けられます。

会員・賛助会員も募集中

振込先：ゆうちょ銀行

00250-0-105516

口座名：特定非営利活動法人

WE21ジャパン都筑



友だち
募集中

お得な情報をお届け



WESHOP_TUZUKI
Instagram

リサイクルで海外支援

WEショップつづき

・営業時間 月～土 10:30～17:00

・定休日 日曜・祝日

TEL/FAX 045-948-5596

